



# La Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de Luis Walton Aburto

## Boletín No. 4459

Las y los integrantes de la Comisión Permanente guardaron un minuto de silencio en memoria de Luis Walton Aburto, exsenador de la República en la LX y LXI legislaturas, quien falleció el pasado el 20 de mayo.

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) externó su solidaridad a familiares y amigos de Luis Walton. “Él caminó buena parte con nuestro movimiento, en tramos de lucha por la transformación del país; era integrante de Morena. Mi solidaridad por el fallecimiento”.

A su vez, Jorge Álvarez Máynez, diputado de MC, reconoció las acciones de Luis Walton Aburto en este poder, en la Cámara de Senadores y como exdirigente nacional de Movimiento Ciudadano. “Gracias a lo que hizo, hoy muchas y muchos podemos estar aquí”.

